Ressort: Politik

Spahn ruft GroKo zur zügigen Aufnahme der Regierungsgeschäfte auf

Berlin, 04.03.2018, 17:14 Uhr

GDN - Der designierte Gesundheitsminister Jens Spahn (CDU) hat Union und SPD nach dem positiv ausgegangenen SPD-Mitgliederentscheid dazu aufgerufen, bei der weiteren Regierungsbildung keine Zeit mehr zu verlieren, um rasch Handlungsfähigkeit zu demonstrieren. "Jetzt heißt es: An die Arbeit!", sagte der CDU-Politiker der "Bild" (Montagsausgabe).

"Migration, Innere Sicherheit, Pflege und Digitalisierung - das sind die Themen, bei denen wir Vertrauen in die Handlungsfähigkeit unseres Staates zurückgewinnen wollen", so Spahn. Beim SPD-Mitgliedervotum hatten rund 66 Prozent für den Koalitionsvertrag gestimmt.

Bericht online:

https://www.germandailynews.com/bericht-102907/spahn-ruft-groko-zur-zuegigen-aufnahme-der-regierungsgeschaefte-auf.html

Redaktion und Veranwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc. 3651 Lindell Road, Suite D168 Las Vegas, NV 89103, USA (702) 943.0321 Local (702) 943.0233 Facsimile info@unitedpressassociation.org info@gna24.com www.gna24.com